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Signor Presidente, 

la Commissione ringrazia la Camera dei Deputati per il parere relativo alla proposta di 

regolamento del Parlamento europeo e del Consiglio che istituisce un piano di gestione 

pluriennale del tonno rosso nell'Atlantico orientale e nel Mediterraneo, modifica i 

regolamenti (CE) n. 1936/2001, (UE) 2017/2107 e (UE) 2019/833 e abroga il 

regolamento (UE) 2016/1627 {COM (2019) 619 final}.  

La Commissione si compiace del sostegno generale espresso dalla Camera dei Deputati 

in merito alla proposta. La proposta è attualmente all'esame presso il Parlamento 

europeo e il Consiglio. Il parere della Camera dei Deputati è stato messo a disposizione 

dei rappresentanti della Commissione in previsione dei negoziati tra i due colegislatori, 

che dovrebbero iniziare nelle prossime settimane. 

La Commissione conviene con la Camera dei Deputati sulla necessità di agevolare 

l'accesso dei pescherecci artigianali ai contingenti di tonno rosso in linea con la politica 

comune della pesca dell'Unione europea e con la dichiarazione di Malta MedFish4Ever, 

firmata dall'Italia nel 2017. L'obiettivo della proposta è recepire nel diritto dell'Unione 

la raccomandazione 18-02 della Commissione internazionale per la conservazione dei 

tonnidi dell'Atlantico (ICCAT). Questo significa che le modifiche normative indicate nel 

parere, in particolare quelle che richiedono un maggior grado di flessibilità, devono 

essere approvate dall'ICCAT prima di essere recepite nel diritto dell'Unione.  

Precisiamo inoltre che è necessario conferire alla Commissione il potere di adottare atti 

delegati in relazione ad aspetti specifici per garantire il rapido recepimento nel diritto 

dell'Unione di future raccomandazioni dell'ICCAT volte a modificare o ad integrare il 

suo attuale piano di gestione del tonno rosso. Questo porrà inoltre la flotta dell'UE in 

una situazione di pari condizioni di concorrenza rispetto alle flotte dei paesi terzi in sede 

di applicazione delle norme vigenti. 
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Quanto al suggerimento di cui alla lettera c), facciamo presente che dovrebbe essere 

rivolto al Governo italiano. 

Confidando che i chiarimenti forniti rispondano alle osservazioni formulate nel parere, 

la Commissione attende con interesse di continuare in futuro il dialogo politico con la 

Camera dei Deputati. 

Voglia gradire, signor Presidente, i sensi della nostra più alta considerazione. 

 

Maroš Šefčovič     Virginijus Sinkevičius 

Vicepresidente      Membro della Commissione 

 

 

 


